

# NEWS

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Berikan Arahkan dan Motivasi kepada Anak-Anak Di Desa Binaan

Agung widodo - [DEMAK.NEWS.OR.ID](http://DEMAK.NEWS.OR.ID)

Dec 10, 2024 - 08:35



*Babinsa melakukan monitor wilayah dan Komunikasi Sosial (Komsos) menyapa anak-anak masih di usia anak sekolah dengan memberikan arahan dan motivasi*

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Bambang Siswanto rutin melaksanakan monitor situasi di wilayahnya. Babinsa melakukan monitor wilayah dan Komunikasi Sosial (Komsos) menyapa anak-anak masih di usia anak sekolah dengan memberikan arahan dan motivasi, bimbingan kepada anak-anak di Desa Wringinjajar Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (10/12/2024)

Dalam kunjungan ke Desa binaan tersebut, Babinsa Sertu Bambang Siswanto bertemu dengan anak-anak. Beliau mengatakan kepada mereka agar selalu menjaga komunikasi dengan Babinsa maupun Bhabinkamtibnas.

Babinsa Sertu Bambang Siswanto mengatakan agar anak-anak tidak berbuat hal yang tidak baik serta patuh kepada orang tua dan guru serta mempunyai cita – cita dan mempersiapkan diri sedini mungkin untuk meraih cita – citanya.

“Sebagai anak yang masih di usia anak sekolah, sedini mungkin sudah sepatutnya memiliki semangat untuk mempersiapkan masa depan, kemudian juga menjadi contoh dan penggerak masyarakat dalam memajukan kampungnya. Salah satunya dengan menjaga keamanan dengan selalu berkoordinasi dengan aparat seperti Babinsa dan Bhabinkamtibnas setempat,” papar Babinsa.

“Secara tidak langsung, para anak-anak juga memiliki tugas untuk membantu keamanan wilayah dilingkungannya sebagai upaya untuk mewujudkan lingkungan yang kondusif,” katanya.

Lebih lanjut, Sertu Bambang Siswanto juga mengatakan kepada anak-anak jangan sekali – kali mendekati, apalagi menggunakan narkoba. Karena hal itu bisa merusak masa depan dan cinta-cinta.

“Sebagai anak-anak juga nantinya sebagai generasi penerus bangsa, jangan bermalas-malasan untuk belajar, terus berbelajar yang tekun untuk mencapai cita-cita kalian,” pungkasnya. (Pendim0716).